

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-19 02:29:55

 232 cm^2

Página: 11

1/1

FRE NTES POLÍTICOS

¿Optimismo forzado? Xóchitl Gálvez, bajo la bandera de Fuerza y Corazón por México, se presenta como la salvadora ante un Morena al que pinta de autoritario y corrupto. Asegura que los ataques en su contra son porque su campaña repunta en las encuestas. La estrategia de Gálvez y sus aliados del PAN, PRI y PRD parece ser una mezcla de optimismo forzado y un llamado desesperado a la acción. ¿Realmente pueden estos partidos, históricamente divergentes, presentar un frente unido y coherente? Decir que todo está bien no lo hace cierto. Aprieten tuercas, están a tiempo.

Comprometido. Uno de los promotores de la Cuarta Transformación con más arraigo es, sin duda, Iván Escalante, quien ha estado vinculado con el movimiento político liderado por Andrés Manuel López Obrador y ahora con su sucesora en la candidatura presidencial, Claudia Sheinbaum, por aproximadamente 24 años. Mucho antes de que naciera Morena, que quedó constituido en 2014. Escalante, al igual que muchos otros activistas, ha encontrado en el proyecto transformador un espacio donde la ejecución de políticas públicas enfocadas en el bienestar colectivo y la justicia social son reales. Y lo apoya con todo. Le llaman convicción.

Hipocresía y traición. La senadora Alejandra León Gastélum es transparente: no oculta que su estrategia es el sabotaje. Con su presencia y voto junto con Morena en las reformas a las leyes de Amparo y de Amnistía, brindó el *quórum* necesario para la polémica aprobación, pero reveló su verdadero rostro frente a Movimiento Ciudadano. Después de serle negada una posición plurinominal, León Gastélum trasladó su batalla hasta traicionar a MC. Sería ético que se uniera a las filas de Morena, pero esta palabra no figura en su diccionario. Se dice senadora del pueblo. No, lo suyo es la venganza.

¿Somos o no somos? Ignacio Mier,
coordinador de Morena y coautor de la
iniciativa de reforma de pensiones, describió como
un "error humano" que se pusiera a votación un
dictamen alterado. Este incidente es parte de los
debates y controversias que han rodeado la propuesta
de reforma que Mier ha defendido, asegurando que
no afectará a los trabajadores y que busca garantizar
una pensión digna para millones de mexicanos. La
oposición argumenta que Morena busca apropiarse
de los recursos de los trabajadores para financiar
otros proyectos gubernamentales. Y aunque Nacho
Mier lo rechaza, tiene los "errores" en contra.

Reclamos. En Morena Ciudad de México continúan las quejas por los sorteos para definir las candidaturas al Congreso de cara a las elecciones del próximo 2 de junio. El morenista Héctor Mora recurrió al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para reclamar que no lo incluyeron, tras ganar el primer lugar de la tómbola de la cuarta circunscripción. Ahora, Mora, busca recuperar su candidatura en la capital del país y que Morena cumpla, incluyéndolo en la lista de candidatos. El balón está en el terreno de Mario Delgado, quien ha tenido en la selección de candidatos el mayor de sus problemas. Nunca queda bien.

